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小山町立須走小学校

学校教育目標「ふるさと 富士山に 学ぶ子」 校長 藤田 貴久

手伝いが楽しい、一緒にできてうれしい
～家族から子どもへ、手から手へ伝わる思い～

「手伝いをして、とても楽しかったよ。」
「今までの手伝いに加えて、新しくお米研ぎも練習しているよ。」
「次は、掃除や洗濯の手伝いもやってみたいな。」

夏休み明けには、どの学級でも、家族の一員としてどのような手伝いをし
たのか尋ねました。今までの手伝いを続けた子・新しい手伝いを教えていた
だき、自分の成長を感じた子・家業を手伝うことで家族への感謝の気持ちが
いっそう高まった子……。手伝いをした感想で印象的なのは、次のような言
葉が多かったことです。
「家族（大人・兄弟姉妹）といっしょに仕事や手伝いができて楽しい。」
「家族から『ありがとう』『助かったよ』と言われてうれしい」
「家の中で、家族（大人）が、いつもこんなにたくさんの仕事をしているの
かと初めて知った。いつもありがとうという気持ちになった。」

手伝いを通して、家族を思う心や自分でできることは自分でやってみようと
いう心が育った子が多いようです。少しずつ新しい手伝いをした喜びも伝わ
ってきます。ご家庭の状況や個々の成長に合わせて、手伝いの内容が難しく
なったり、新しい手伝いを任されたりすることで、自分が認められたと感じ
ているようです。また、手伝う仕事のやり方を教えていただく時間やいっし
ょに活動しながら会話する時間が格別にうれしかったようです。大人がやれ
ば短時間でできることを少しずつ教え、任せることで「手から手へ伝わる」
考え方や思いも「心から心へ」伝わるのだと感じました。
家庭でも学校でも仕事や手伝いを通して、成長を促し、自己肯定感を高め

ていく時間を大切にしていきましょう。

秋の行事で大活躍～地域の皆様に見守られ、応援されて
「◯◯の秋」 ９月から、町や地域の行事で須走っ子が活躍する場がたくさんあります。

準備・運営をしてくださる皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。

９月９日（土）須走地区・須走中学校の体育大会 子供会・地区の選手・応援

９月 10日（日）足柄笛祭 領地争奪綱引き 町代表として５ ,６年生参加

９月 16日（土）すばしり保育園 運動会 卒園生種目・応援

９月 21日（木）～９月 23日（土）通学合宿 ４ ,５ ,６年生希望者 42人参加

東災害対策センターで宿泊し通学。多くのボランティアに支えていただきます。

９月 23日（土）須走幼稚園 運動会 卒園生種目・応援

９月 30日（土）須走中 太刀山祭 中学生の発表を参観・応援

10月９日（日）町民体育大会 ５ ,６年生親睦リレー参加

須走小 学校生活の様子は、ホームページでも紹介中です。



充実する施設･設備！充実する施設･設備！ 今年もありがとうございます！
彰徳山林会様の厚いご支援を賜り、須走小学校の教育環境がこの夏、さらに改善さ

れました。末永く大切に、有効活用していきたいと思います。

新しくなったトイレ！新しくな ったトイレ！
この夏、町の事業で行われた工事で子

どもたちが使用する全てのトイレ、トイ

レブースが新しくなりました。数は若干

減りましたが、個室は全て洋式で、落ち

着いた空間となりました。

末永く清潔に使用していきたいと思い

ます。 女子トイレ 男子トイレ

夏休みを終えて夏休みを終えて
３７日間の夏休み、本校児童に関わる事故や事件、大きな病気の情報が１件もなく、安心しました。

子どもたちはご家庭という大きな安全･安心の中で楽しい夏休みを過ごしたことと思います。
さて、夏休みが明けて２週間が経ちました。お宅でのお子さんの様子はいかがでしょうか。学校で

は、全体的に大変落ち着いた様子で、休み前より大きく一歩成長したように感じます。しかし、季節
の変わり目であると同時に、生活の変化で知らず知らずのうちに疲れがたまってきているかもしれま
せん。「早寝・早起き・朝ご飯」の望ましい生活習慣とともに、お子さんのお話に耳を傾けてください。

ランチルームへ向かう通路の床

にカーペットタイルが敷き詰めら

れました。滑りやすいときもあっ

た床がより安全になりました。

最新型の電子黒板が2台入りま
した。これで各学年に1台ずつの
配置となります。様々なことに大

いに活用されることでしょう。

昨年度の続きの工事で、図書館

の床のカーペットがすっかりきれ

いになりました。床の段差もなく

なりました。

今回、8台の書画カメラが入り
ました。これで全教室に書画カメ

ラが配置されました。全員でひと

つのものを見るのに有効です。

100冊を超える本が入りまし
た。読書に調べ学習に大いに活用

してほしいと思います。

運動場西側、高鉄棒下の砂場の

枠がきれいになりました。グリー

ンで枠を確認しやすく、柔らかい

素材でより安全になりました。


